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Solicita gestões conjuntas de apoio e a
viabilização de recursos da União a
serem investidos na reforma e
revitalização em parques públicos do
Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

23/08/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

04179/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões conjuntas de apoio e a viabilização de recursos da
União a serem investidos na reforma e revitalização em parques públicos do Município
de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 23 de agosto de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(141/2023)

JUSTIFICATIVA

Em busca de ampliar a qualidade de vida da população em geral, o Vereador
douradense Laudir Munaretto apresentou a Indicação nº 1.241/2023, onde solicita a
intercessão deste Parlamentar para que sejam realizadas gestões de apoio e a
viabilização de recursos federais a serem investidos em reforma e revitalização dos
parques e áreas de lazer do Município de Dourados.
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Sabemos que o esporte e o lazer proporcionam inúmeros benefícios aos cidadãos,
tanto físicos, quanto sociais e psicológicos, contribuem para a manutenção da saúde,
reduzem o risco de doenças, ampliando a expectativa de vida e incentivando os mais
jovens à prática esportiva diária.

Justifica o pedido informando também que desde o início da pandemia, em 2020, não
houve qualquer manutenção dos parques e áreas de lazer do município, o que criou
um cenário de abandono e acabou afastando os douradenses dos locais. Cita, ainda,
que os Parques CEPER do BNH I, II e III Plano, Parque Ambiental Rego D' Água e
Arnulpho Fioravante foram referências de entretenimento, lazer e turismo e que o atual
cenário é de desolação.

Desta forma, pedimos pelo providencial apoio do Governo do Estado e da Bancada
Federal de Mato Grosso do Sul, na união de esforços e na viabilização de recursos ou
Emenda junto ao Orçamento da União, direcionando os recursos necessários e
imprescindíveis para o atendimento à população douradense, considerando a
importância que a oferta de áreas públicas tem para uma comunidade, nas práticas
sociais, de lazer, reuniões ao ar livre e manifestações de vida urbana e comunitária,
que favorecem o desenvolvimento humano, a saúde e o bem estar, e o relacionamento
entre as pessoas.


